

Fichier Édition Affichage Aller à Messages Évènements et tâches Outils Aide

Courrier entrant - klaus.kinzler@ [liste-profs] Sollicitation de l. X

Relever Écrire Messagerie instantanée Adresses Étiquette Filtre rapide Rechercher <Ctrl+K>

De Contact Direction <contact-direction@sciencespo-grenoble.fr> ★

Sujet [liste-profs] Sollicitation de la part de journalistes

Pour Enseignants de Sc. Po et de l'UMR-PACTE Po <liste-enseignants@iepg.fr> ☆

Répondre Répondre à la liste Transférer Archiver Indésirable Supprimer Autres

08:37

Chers et chères collègues,

Certains d'entre vous ont pu recevoir ou recevront prochainement des sollicitations de la part de journalistes.

Si, au delà du devoir de réserve propre à nos statuts, il n'est pas question de s'opposer à l'expression des membres du personnel et de la communauté enseignante vis à vis des médias, je tiens à souligner quelques points importants :

- Notre institut travaille, à travers nous tous, à retrouver la sérénité qu'il mérite. Les principales difficultés internes qui nous ont frappées sont en voie de résolution. Il persiste cependant un climat extérieur polémique, savamment entretenu, et malheureusement beaucoup de fantasmes sur ce que l'IEP est ou n'est pas qui continue de nous affecter. Le bruit médiatique est aujourd'hui ce qui nous affecte le plus. Il ne durera pas, mais nous aurons probablement encore à le subir ce trimestre avant un complet retour au calme.

- Chacun d'entre nous incarne une part de l'IEP, de ce qu'il représente, de sa diversité et de ce que nous construisons tous ensemble. La place publique ne peut être le lieu du règlement de comptes, du ressentiment ou de la promotion personnelle au détriment de l'institution et de ses collègues. Je vous sais attentifs à cela et soucieux de refléter notre réalité collective, avec ce qu'elle comporte de bonnes choses et de progrès à réaliser.

- Certains médias et publications sur les réseaux sociaux sont dans une logique infernale du clic, du buzz, et profitent de déclarations hors contexte pour faire des généralisations qui ont choqué nombre d'entre vous. C'est le cas dernièrement du Point, dont la démarche nous a profondément navrée. Je vous invite ainsi à être très prudents quant aux sollicitations très pressantes de ce media, certains d'entre vous ayant eu en effet l'amère surprise de voir leurs propos déformés et tronqués.

- Cependant, de nombreux journalistes sont beaucoup plus consciencieux que cela et il n'est pas question de fermer la porte à tout le monde, par principe. Nous restons un institut ouvert.

- En cas de doutes ou d'interrogations, n'hésitez donc pas à solliciter le *service communication*. Celui-ci veille à la bonne coordination des demandes entrantes et saura vous orienter si besoin.

Merci à tous et bonne semaine,

Sabine